

Оглавление

Введение	6
Глава 1. Геоморфологические особенности афро-азиатского аридного пояса.....	13
Глава 2. Аридные и экстрааридные равнины молодых платформ областей интенсивного эпиплатформенного альпийского орогенеза северо-запада Африки.....	28
Глава 3. Аридные равнины молодых платформ областей малоамплитудного эпиплатформенного альпийского орогенеза на примере центральной части севера Африки	88
Глава 4. Экстрааридные равнины Синайской микроплиты	124
Глава 5. Аридные и экстрааридные равнины Среднего Востока и Малой Азии.....	166
Глава 6. Аридные равнины Скифской плиты (юг Русской платформы).....	235
Глава 7. Аридные и экстрааридные равнины молодой Восточно-Монгольской платформы.....	275
Глава 8. Сезонно-засушливые равнины Юго-Восточной Азии и их эволюция.....	393
Глава 9. Антропогенные преобразования аридных равнин	453
Заключение	495
Литература	499
Introduction	11
Chapter 1. Geomorphic characteristics of Afro-Asian arid belt	13
Chapter 2. Arid and extra-arid plains of young platforms in the regions of active epiplatform Alpine orogenesis in the northwest of Africa	28
Chapter 3. Arid plains on young platforms in regions of low-amplitude epiplatform Alpine orogenesis in the central part of northern Africa	88
Chapter 4. Extra-arid plains of the Sinai micro-plate	124
Chapter 5. Arid and extra-arid plains of micro-plates in Middle East and Asia Minor.....	166
Chapter 6. Arid plains of the Scythian Plate (south of the Russian Platform)	235
Chapter 7. Arid and extra-arid plains of the young East Mongolian Platform	275
Chapter 8. Seasonally dry plains of Southeast Asia and their evolution	393
Chapter 9. Man-induced transformation of arid regions	453
Conclusion	495
References	499